
桃園市立文昌國民中學 108學年度第 2學期 

交通安全會議期末會議記錄 

一、 時  間：109年 7月 14日 (星期二) 下午 17：00 

二、 地  點：本校英語村 4樓餐廳 

三、 主  席：許文隆主任       紀  錄：廖士鋒組長 

四、 議  程： 

(一). 主席報告 

本學期已完成民生路改善會勘，預計未來會有家長接送區，相關細節會請生教組長

進行相關報告。 

(二). 業務單位報告：  

1. 本學期持續進行上、放學交通宣導，本學期沒有接獲學生交通事故。 

2. 期末會有較多學生騎乘自行車不戴安全帽，也有請志工於 U-BIKE站進行相關勸

導。 

3. 期初會議報告校門口交通改善，於 109年 6月 22日由交通局、養工處、林振賢

議員、信光里里長、桃園分局一同會勘，目前規劃往市區方向進行標線重劃，由四

車道改為三車道加一路肩，並提供路肩作為上、放學家長接送學生使用，並於 U-BIKE

站前增設斑馬線，但因目前無號誌規劃，會於下學期宣導學生過馬路從有號誌管制

之校門口通過，以免發生人車碰撞意外。 

(三). 提案討論 

無 

 

(四). 臨時動議 

     無 

五、 校長致詞    

六、 散會 

 


